

viernes 13 de octubre de 2023

# Tres agentes de la Policía Local de Antequera, reconocidos por la Empresa Pública de Emergencias Sanitarias por su diligente actuación a la hora de reanimar a un viandante en parada cardiorrespiratoria

Dichos reconocimientos se incluyeron dentro del acto de reconocimientos que la Empresa Pública de Emergencias Sanitarias de Andalucía, el 061, desarrolla anualmente entorno al Día Europeo de la Concienciación de la Parada Cardíaca.



El teniente de alcalde delegado de Seguridad y Tráfico, Antonio García Mendoza, y el jefe de la Policía Local de Antequera, Francisco Alcántara, acudían en la mañana de este miércoles 11 de octubre al complejo deportivo de la Universidad de Málaga para asistir al acto de entrega de reconocimientos que la Empresa Pública de Emergencias Sanitarias de Andalucía, el 061, otorga anualmente a personas que han destacado por llevar a cabo actuaciones que han posibilitado salvar alguna vida en situaciones cotidianas en las que se ha dado alguna parada cardiorrespiratoria.

Tres agentes de la Policía Local de Antequera (Alejandro Grau, Víctor Narbona y Juan de Dios Mora) recibieron una distinción por su diligente y exitosa actuación a la hora de salvar la vida a un viandante adulto el pasado día 5 de julio en las inmediaciones de la plaza de Capuchinos, realizándole primeros auxilios con maniobras iniciales de resucitación cardiopulmonar y uso del desfibrilador semiautomático ante la parada cardiorrespiratoria en la que había entrado el viandante, actuación que le salvaría la vida.

El acto contó con la presencia destacada del delegado territorial de Desarrollo Educativo, Miguel Briones, el director del Centro de Emergencias Sanitarias 061 de Málaga, Alejandro Salazar, así como del presidente del Colegio de Médicos de Málaga, Pedro Navarro. La entrega de distinciones se desarrolló en el contexto de la conmemoración del Día Europeo de la concienciación de la Parada Cardíaca, en torno al 16 de octubre.



